



PARTICIPA GOBERNADOR AMÉRICO VILLARREAL EN LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DEL IMSS

Posted on diciembre 13, 2024 by Sandra Torres

Sandra Torres/En Circuitos

Ciudad de México.- Como parte de sus actividades de trabajo en la Ciudad de México, el gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya participó, este viernes, en la 115ª Asamblea General Ordinaria del Instituto Mexicano del Seguro Social, la cual fue presidida por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, en el patio central de Palacio Nacional.

Junto a gobernadoras y gobernadores y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Américo Villarreal atestiguó la presentación del informe que dio a conocer el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social, Zoé Robledo Aburto.

En su mensaje, la presidenta Sheinbaum Pardo aseguró que el reto es avanzar en la integración de un solo sistema de salud, que permita que cualquier mexicano o mexicana pueda acceder a un centro de salud o a un hospital independientemente de la derechohabencia. "En ese momento estaremos alcanzado el verdadero acceso al derecho a la salud", expresó.

Mencionó que el Gobierno de México tiene como prioridad el fortalecimiento de la seguridad social y los derechos de los trabajadores; de las instituciones públicas de Salud; la consolidación del IMSS-Bienestar; de los Centros de Cuidado y Educación Infantil, así como la implementación del Programa Salud Casa por Casa.

Al hacer un reconocimiento a las y los trabajadores del Instituto Mexicano del Seguro Social, la presidenta se refirió en especial a las mujeres.

"Las mujeres sabemos que a veces nos toca la doble jornada; o en general, es decir, las enfermeras, las médicas, las trabajadoras del Instituto Mexicano del Seguro Social, además de atender con cariño a todos los derechohabientes, los centros de salud, los hospitales o los distintos lugares de trabajo, realizan el trabajo en sus hogares para fortalecer a sus familias", destacó.

En esta ceremonia recibieron reconocimientos por sus destacadas trayectorias: Fryda Medina Rodríguez, directora de la Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE) del Hospital de Traumatología, Ortopedia y Rehabilitación "Dr. Victorio de la Fuente Narváez", y Natividad Neri Muñoz, directora del Hospital de Especialidades "Dr. Bernardo Sepúlveda", del Centro Médico Nacional (CMN) Siglo XXI.